

学校教育目標

輝く瞳 未来に向かって 〜学びを深め 心を開き 道を拓く〜 大仙市立豊成中学校 1年部学年通信 NO.9 令和元年5月10日

"いい準備をすることの大切さ"を学ぼう

長かった 10 連休も終わり、「令和元年」としての学校生活が始まりました。長期の休みによる「休みボケ」もあまり見られず、学年部としては一安心です。

さて、先日の8日に国語の基礎テストが行われました。連休前にテスト範囲が示され、連休中の一人 勉強などでも、テストに向けてがんばっている生徒もいました。しかし、テスト結果は決して喜ぶこと のできるものではありませんでした。

今回のテストの平均点を見ると、2・3年生は90点を超えているのに対して、1年生の平均点は74点でした。1年生全体の傾向として、明らかな「準備不足」であるといえるでしょう。

2・3年生はこの基礎テストの意味をよく知っています。基礎基本を確実に身に付けることが、この 先の自分の進路を考えたときに絶対に大切なことを。そして、事前にいい準備をすれば高得点がとれる ということを。

今回のテストは、1年生にとっていい勉強になったのではないかと思います。次回の基礎テストは、5月29日(水)に数学を予定しています。「同じ轍は二度踏まない」という格言もあります。今回の失敗を、ぜひ次回に生かしてほしいものです。

そのような中でも、努力の成果を存分に発揮できた生徒もいました。基礎テストは 80 点以上が合格なのですが、満点合格を成し遂げた生徒が4名いました。紹介します。

佐々木もみじ 田口 葵 秩父千慧里 藤澤 陽葵

次回の基礎テストでは、より多くの生徒の名前が紹介できることを期待しています。

生徒総会. JRC登録式

9日に生徒総会とJRC登録式が行われました。生徒総会では積極的に質問する姿はもちろん、「ボランティアをする目的は何ですか」といった意義を確認する発言や、学校図書についての提案をするなど、生徒会の一員として主体的に参加する姿が見られました。二年後、煌和学年のみなさんが生徒会の中心となります。この積極的な姿勢を忘れずに活動することができれば、これからがますます楽しみになってきます。



学習・図書委員会に提案する千慧里さん



保健・給食委員会に質問するもみじさん

来週の予定です

5月13日(月)[B] 陸上練習, 応援練習→HPA

5月14日(火)[B] 陸上練習、応援練習→HPA、心の相談日

5月15日(水)[B] 陸上練習, 応援練習→HPA

5月16日(木)[B] 陸上練習,応援練習→HPA,心の相談日

5月17日(金)[B] 陸上練習,応援練習→HPA,心電図・血液検査,いも・花植え作業